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За право подписать 
рапорт товарищу Сталину

Призыв сибиеталястроевцев и 
-V коллектава жедезводорожанвов 

станции Пяской, о развертывании 
социалистического соревнования 
за право подписать первомайский 
рапорт товарищу Сталину, нашел 
горячую #оддержку среди колхоз
ников и работников МТС, рабочих 
и служащих предприятий лесной 
и местной промышленности, со
ветских учреждений нашего рай
она.

Завоевать право подписать ра
порт в.ождю— это значат досрочно 
выполнить производственные пла
ны, образцово подготовиться к се- 

_  ву и организованно вступить в 
■  лодевие работы.

**Нозде областного радиомитин- 
га коллектив Сузунской сплавной 
конторы взял обязательство на 2 
дня раньше установленного срока 
закончить мулевой сплав леса. И 
сплавшнки твердо сдержат свое 
слово— они в полной ютовяости 
ждут начала сплава.

Стремясь завоевать первенство 
в прзднлйском соревновании пос
ледние првгетогления к выезду в 
поле ведет коллектив Каракан- 
ской МТС—досрочно выполнивший 
ремонт тракторов и прицепного 

J f  инвентаря. Колхозы им. Сталина, 
«Большевик», им. Урицкого, «За
вет Ильичи (В-Сузуе), «Новый 
мир» и многие другие полностью 
подготовилась к севу и присту
пила к предпахотной обработке

• почвы. Так ведут борьбу за пра
во подписать рапорт вождю пе
редовые предприятия, МТС н кол
хозы нашего района.

Но в целом наш район еще 
не завоевал этого почетного права. 
Три МТС района (Малышевская, 
Заковряшннскап и Лушвиковская) 
еще не закончила ремонт трак
торов и прицепного инвентаря, 
не готовы к севу и многие кол 
юзы района. Особую тревогу в

подготовке к севу вызывает состо 
яяие тягла и неудовлетворитель- 
рое хранение семенного материа
ла. Многое по этим вопросам 
должны еде дать паши колхозни
ка: усилить кормление лошадей, 
освободив их от всех работ; еще 
раз очистить семена от сорпяков, 
путем просушки увеличить их 
всхожесть, протравить и полно
стью подготовить к высеву. I

Колхозники и работники МТС 
нашего района в этом году по
ставили перед соб й задачу— 
добиться высокого урожая зерно
вых культур. Высокий урожай 
сам собой ие приходит. Е ю  на
до завоевать упорным трудом, 
Широким применением агротехни
ческой науки и практики. Для 
этого надо сохранить влагу, 
уничтожить сорняки, посеять 
отборными семенами и в лучшие 
для нашего района ероки.

Во многих колхозах поли очи
стились от снега. Небольшие 
площади уже пригодны для вспаш» 
ки и прибивки влаги. Поэтому 
медлить с началом полевых рабА 
нельзя. Каждый день опоздания 
принесет огромный ущерб. Надо 
немедленно включить живое тяг
ло и тракторы на пахоту выбо
рочным способом.

Посев основных зерновых куль
тур будет развернут с 25 апре
ля, а это время должно быть 
максимально использовано на 
ранней пахоте, прибивке влаги 
на зяби и по пахоте, на бороно
вании озизых. Задача заключает
ся в том, чтобы в этот срок, 
рак можно больше вспахать и 
заборонить земель.

Только тот колхоз и трактор
ная бригада, которые больше 
вена шут и заборонят земель,

I- завоюют почетное право подписать 
первомайский рапорт товарищу 
Сталину.

Итоги соревнования работников 
животноводства за март

В  социалистическом сорев
новании за сохранение по
головья скота и выращива
ние молодняка за март ме
сяц победителем вышел кол
хоз „Животновод" (председа
тель колхоза тов. Зулин, 
зав. М Т Ф  т. Юшков). В  мар
те месяце в этом колхозе не 
допущено п а д е ж а  ни 
по одному виду скота, а в 
течение первого квартала 
имеется один случай падежа.

Решением бюро райкома 
В К П (б ) и ра Исполкома кол
хозу „Животновод" присуж
дено переходящее Красное 
знамя райкома ВКГ1(б) и 
райисполкома и выделено 
50 метров мануфактуры для 
продажи лучшим работни
кам фермы.

Хороших результатов в

соревновании добились кол
хозы: им. Энгельса, им. Ч а 
паева, им. Свердлова и „Май
ская искра". В  этих колхо
зах также не было ни одно
го случая падежа в течении 
марта, но в январе и февра
ле падеж был значитель
но выше, чем в колхозе 
„Животновод".

Не было борьбы за сохра
нение животноводства в кол
хозах им. Молотова, Шига- 
евского сельсовета, им 18 
партсъезда, им. Андреева 
и им. Литвинова.

В  этих колхозах погубили 
большое количество скота. 
Правления колхозов и р а 
ботники животноводства по
теряли всякое чувство от
ветственности за судьбу об
щественного ж и в о т н о в  од- 
с т в а.

Своевременно начнем полевые работы: 
пахоту, прибивну влаги!

Завоюем почетное право подписать 
первомайсний рапорт товарищу Сталину!

Трактористы, выходите 
на соревнование!

Передовики сельского хозяйства 
нашей области на своем совеща
нии справедливо бросили упрек 
нам, бригадирам т р а к т о р н ы х  
бригад, трактористам и комбайне
рам в том, что мы отчасти явля
емся виновниками снижения уро
жайности колхозных полей. Да, 
действительно, последние 2—3 го
да наши МТС работали хуже чем 
это было раньше.

Можем ли мы так работать даль
ше? Конечно нет. В этом году у 
нас и машины отремонтированы 
лучше, и трактористы в большин
стве своем будут работать 2--3 
сезона, и заботы о нас проявляют 
больше Одним словом, в этом го
ду мы должны пахать, сеять и 
убирать быстро и хорошо.

Передовики сельского хозяйства 
поставили перед нами задачу вы
работать за сезон: 500 гектаров в 
переводе на мягкую пахоту на 
каждый 15-сильный трактор, в том 
числе в период весеннего сева не 
менее 200 гектаров; 100 гектаров 
уборки на комбайн „Коммунар" и 
600—на „Сталинец".Мы это можем 
и должны сделать. А сделав это 
мы окажем большую помощь кол
хозам в получении высокого уро
жая.

Собравшись вместе мы решили; 
Организовать соревнование 
тракторных бригад за полное 
выполнение требований пе
редовиков нашей области. 
Здесь же заключили договора 
между собой: Шахов заключил 
договор с Дыренкиным, Чанов 
вызвал Парыгина (Малышевская 
МТС), Холодкин заключил дого

вор с Клочковым, Кузнецов выз
вал Рыбина ( З а к о в р я ш н н с к а  я 
МТС). Мы призываем также всех 
бригадиров тракторных бригад 
включиться в это соревнование.

До начала полевых работ оста
лось немного дней В этот корот
кий срок мы должны проделать 
большую работу, а именно:

а) до 10 апреля закончит- ре
монт трактиров и прицепного ин
вентаря;

б) до 15 апреля организовать 
приемку тракторов бригадирами н 
трактористами, причем при прие
мке провести генеральную провер
ку кажзому трактору и прицепу 
н устранить все вскрытые де
фекты;

в) еще раз проверить знания 
молодых трактористов, с этой це
лью привить нм практические на
выки, применительно к полевым 
условиям.

г) обеспечить свою бригаду не
обходимым запасом инструментов, 
запчастей и заправочным инвента
рем.

Четкое выполнение этих усло
вий поможет нам организованно, 
без раскачки, вступить в полевые 
работы.

На районном совещании 
бригадиров т р а н т о р н ы х  
бригад мы договорились на
чать соревнование трантор
ных бригад за наибольшее 
количество гектаров пахоты, 
культивации,, прибивки влаги 
до 1 мая. Этим соревновани
ем мы добьемся права подпи
сать первомайсний рапорт 
товарищу Сталину.

Бригадиоы т ракт орны х бригад: Ф. КЛОЧКОВ,
П. КУЗНЕЦОВ, Ф. ХОЛОДКИН (Заковряшинскап МТС), 

Ф. ЧАНОВ, П. ДЫРЕНКИН, и К. ШАХОВ
(Малышевская МТС).

Проверили готовность к севу 
в борозде

В сореваовтзив зг право под
писать первомайский рапорт това
рищу Сталину все колхозники 
сельхозартелей Верх-Сузу некого 
сельсовета включились под зна
ком образцовой подготовки к севу 
и своевременному началу полевых 
работ.

Особенно хорошо готовится к 
севу колхоз иа Кирова. Свою 
гоговвость к полевым работам 
колхозники продемонстрировала 
пробным выездом в поле 3 анре 
ля на практическую работу. В 
этот день в колхозе вспахали 
0,75 га. целинной земли. После

пробного выезда все вскрытые 
недостатки были устранены.

Полеводческие бригады колхоза 
«Завет Ильича» полностью вые
хали в поле и с нетерпением 
ждут начала работ. Свою готов
ность они также, как и в колхозе 
им. Кирова, проверила на прак
тической работе, вспахав 1,5 гек
тара целины.

Последние приготовления к 
севу проходят и в колхозах 
«Животновод» в «Красный вос
ток».

- Е. ЖЕНОВ,
председатель сельиспол- 

кома.

Больше рыбы стране и фронту!
Наша страна сейчас пережива

ет радостные дни. Вовны Крас
ной Армии преследуя врага выш
ли па государственную границу 
и ведут бои по уничтожению про
тивника на его же территории. 
Эти успехи наших солдат и офи
церов воодушевляют нас на но
вые производственные победы.

В конце января этою года ры
баки Бараба некого района обрати
лись с призывам ко всем рыба
кам нашей области досрочно вы 
полнить алан рыбодобычя, дать 
больше рыбы стране и фронту. На 
этот призыв мы рыбаки колхоза 
«Большевик» отвечаем делами: 
план добыча рыбы 1 квартала 
выполнен на 111,8 процента.

Сейчас _рыбакам предстоит 
большая работа. Через 2 — 3 дня 
начнется весенняя путина рыбы. 
Наша бригада к ходу рыбы 
уже давно приготовилась. Ору
дия лова: вентери, сети ряже
вые и ставные, морды и другие

мелкие ловушки готовы; лодки 
просмолены и подвезены к месту 
лова; заготовлено достаточное ко
личество зелья и имеются пере
тяга для запаров. Отремонтиро
ваны культстаны, подвезены не
обходимые продукты питания на 
время ледохода.

Одним словом— мы сделали все, 
чтобы сдержать свое обязательст
во— выполнить годовой план до 
бычи рыбы к 27 годовщине Ок
тябрьской социалистической рево
люции. К этому мы призываем 
и всех рыбаков нашего района.

Председатель колхоза 
- К .  ГОНЧАРОВ,

секретарь комитета ВЛКСМ 
- А ,  ЗАТОЛОКЧНА,

бригадир рыболовецкой 
бригады —Ф  ХАПАКНЫЩ, 
рыбаки — М. БОБРОВСКИЙ,

Е. ШИПИЦЫН, А АНИКЕЕВ,
В. БАРХАТОВА.В САИЬКОВ,

В. ДОЛГОВ и др.

Около 30 тонн заложено семей
ного картофеля, в колхозе .Куль
тура", Ленинградской области.

На снимке: Бригадир X. Г. Ге
расимов проверяет вентиляцион
ные отверстия в буртах картофеля.

(Фотохроника ТАСС)

Ждут начала 
полевых работ

Развервувшееея соцяалнстичее- 
кое соревнование за право под
писать первомайский рапорт 
товарищу Сталину всколыхнуло 
среди колхозников сельхозартели 
нм. Фурманова новую волну про
изводственного под'ема. Образцо
во подготовившись к предстоящим 
полевым работам, они поставил! 
перед собой задачу получить ■ 
в этом году высокий стопудовый 
урожай, полностью раечлтатьея 
с государством по верну и другим 
видам сельхозпродуктов.

Плуги, боровы, телеги* хомуты, 
шорки, постромки, вожжи, 
наспинники — все это уже готово, 
несколько раз примерено в ис
пробовано.

Колхозники закреплены за 
бригадами и звеньями, раскреп
лены но работам, в с нетерпе
нием ждут команды о начале 
ыолезых работ.

Е. ПАШКИНА, 
секретарь комитета ВЛКСМ.

Обязательства
сплавщиков

Коллектив Сузунской сплавной 
конторы с большим воодушевлени
ем принял обращение рабочих 
сибиеталлетрэя о аосылке перво
майского рапорта товарищу 
Сталину.

Включаясь в предмайское со
ревнование сплавщики взяли сле
дующие обязательств»:

1. Провести без аварий нуле
вой сплав леса и сократить сро
ки скатки древесины я сгона му- 
ля на 20 процентов, против ус
тановленного графика, то-ееть по 
рекеН Сузуя— за 10 дней, в’место 
13 но графику, по реке В-Суйун 
— за 7 дней, вместо 8 в по ре
ке Каменка—за 11 дней, вмес
то 12.

2. Повысить производительность 
труда на скатке и сгону нулевой 
древесины на 20 процентов.

3. Досрочно развернуть работы 
на временных рейдах в сплавить 
древесины в течении мая на 20 
процентов, больше планового ко
личества.

4. Снизить себестоимость спла
ва на 10 процентов.

По всем этим пунктам сплав
щики вызвали ва соревнование 
Чингиссквй ыехцункт.

Н. Кожевников,
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XVI пленум райкома ВКП(б)
4— 5 апреля проходил XVI 

пленум Сузунского райкома З Щ б ).
Пленум обсудил вопросы: о 

готовности колхозов к весеннему 
севу; об итогах осенне-зимнего 
сезона лесозаготовок и о перс
пективах на весенне-летний пе
риод по Нечунаевскому мехлесо- 
нункту; об итогах выполнения 
плана рыбодобычи 1 квартала и 
подготовке к весенпе-летней пу
тине.

По первому вопросу с докладом 
выступил тов. Алексеев—заве
дующей райзо.
— Постановление Совнаркома Сою
за ССР, <0 мерах по под‘ему 
сельского хозяйства в Новосибир
ской области»,— говорит тов. 
Алексеев, — вызвало в колхозах 
и МТС нашего района мощный 
производственный под'ем за свое
временную и тщательную под
готовку к весеннему севу, борьбу 
за обеспечение высокого урожая 
в 1944 году. Ярким примером 
& втом служит коллектив К»ра 
канской МТС, досрочно, к 25 
марта, выполнивший план ремон
та тракторов в прицепного ин
вентаря. Партийная организация 
этой МТС проделала большую 
работу, по мобилизации рабочих 
на досрочное окончание ре
монта тракторов и прицепного 
инвентаря при высоком качестве 
ремонта, путем проведения мас
сово-политической работы.
— Органвзованвее чем в прошлом 
году идет подготовка к весенне
му севу н в колхозах-. По дан
ным смотра готовности к весен
нему севу почти все колхозы к 
полевым работам готовы. Почво
обрабатывающий инвентарь, тран
спортные средства и сеялки гото
вы во всех колхозах. Проведена 
большая организационная работа 
по размещению культур но пред
шественникам, залежным и це
линным землям.

Далее докладчик останавливает
ся на серьезных недостатках в 
подготовке к севу имеющихся 
в колхозах в МТС района. Одним 
из этих недостатков является то, 
что в Мадышевской, Лушников- 
ской и Заковряшинекой машинно- 
тракторных станциях еще не от
ремонтированы 27 тракторов, 70 
плугов, 52 сеялки и 47 культи
ваторов. Серьезную тревогу»' вы
зывает завоз горючего и смазоч
ного, особенно по Заковряшинекой 
МТС, запас горючего в которой 
всего лишь на 4 дня работы̂  
тракторного- парка. Еще хуже 
дело с заготовкой газогенератор
ной чурочка. .

Несмотря на то, что в районе 
нехватает значительного коли
чества семенного материала, име
ющиеся семена в ряде колхозов 
не готовятся в., достаточной ме
ре. До сих пор колхозы не прис
тупили с обменным операциям.

Серьезным недостатком в под
готовке к севу является так же 
и неудовлетворительное состояние 
тягла. Особенно угрожающее по
ложение с тяглом в колхозах 
им. Свердлова, им. Литвинова, 
им. Буденного, <Страна Советов» 
и др. Лошади в этих колхозах 
истощены до крайности и требу
ют особого внимания и заботы, 
чего не наблюдается в этих кол
хозах.

В конце своего доклада това
рищ Алексеев заявил:

— Сейчас в нашей области ши
роко развернулось социалистичес
кое соревнование за право под
писания первомайского рапорта 
товарищу Сталину. Это право 
мы можем и должны завоевать.

Для этого вужно в ближайшие 
дни завершить подготовку к се
ву,своевременно и организованно 
встуннть в проведение полевых 
работ, что обеспечить получение 
высокого урожая.

Начались оживленные ifpeo ия. 
Директора МТС т. т. Калашни
ков, Устьянцев и Артамонов 
в своих выступлениях заверили 
пленум, что значительно улуч
шив работу МТС во время ремоа: 
та, они так же хорошо проведут 
и полевые работы, что -явится 
большим вкладом в деле получе
ния высокого урожая. Б своих 
выступлениях они обратили вни
мание участников пленума на за 
боту о кадрах механизации сель 
ского хозяйства, и особенно зрак- 
тористах, комбайпграх и бригади
рах. Этому же вопросу свое выс 
туиленне посветил тов. Фело- 
фьянов — секретарь райкома 
ВКЦ(б).

Выступившие в препиях т. т. 
Лактионов — уполномоченный 
наркомата заготовок по Сузуоско- 
му району, Сотников — предсе
датель колхоза «Страна Советов -, 
Фадякина — зав. райздравом, 
Симановокий —пред. райнотреб 
союза, Сахаров—зав. райово, 
Кудрявцев — пред. колхоза им. 
Сталана, Безручко— пред. кол 
хоза «Красный колос», Костец- 
кий— главный агроном райзо, 
Кашпуров— зам. зав. райзо, 
Долганов —  секретарь райкома 
ВЛКСМ и Швайков— инструктор 
райкома ВКП(б), подчеркивали с 
каким огромным воодушевлением 
колхозники, работники МТС наше
го района готовятся к севу. На
ряду с этим они так лее отмеча
ли и серьезные недоделки в под
готовке к севу в колхозах и МТС. 
Критиковали руководителей рай
зо, райздрава, райпотребсоюза, 
райюрготдела за то что они не
достаточно развернули работу по 
обслуживанию колхозников во вре
мя предстоящих полевых работ.

С докладом об итогах осенне- 
зимнего сезона лесозаготовок и о 
перспективах в работе на весен- 
не-детнпй период по Нечунаев
скому мехлесопункту выступил 
тов. Хабаров — начальник мех- 
лесопункта. '

Докладчик вскрыл причины 
плохой работы Нечунаевского 
мехдесопункта, послуживших 
срыву выполнения государствен
ного задания лесозаготовок в 1 
квартале 1944 года.

— Главная причина срыва го
сударственного плана заключает
ся в том,— говорит тов. Хабаров, 
— что ва заготовке и вывозке 
леса плохо использовались основ
ные средства—автомашины и 
тракторы. Плохо работал па ле
созаготовках гособоз. Сезонные 
рабочие и тягловая сила исполь
зовались нерационально. Слабая 
организация труда на лесозаго
товках зависела от плохой рабо
ты мастеров, которым пе было 
создано надлежащих условий. Их 
роль, -жак организаторов труда 
была принижена, подменена при
емкой леса и других производи
мых работ.

Выступивший в прениях сек
ретарь райкома ВКП(б) тов. 
Улыбин рассказал о том, что 
порочный стиль неконкретного, 
бюрократического руководства 
привел к зажиму инициативы и 
изобретательности начальников 
участков, мастеров, инженерно- 
технических работников, отсюда 
и слабая организация труда не 
только среди сезонной рабочей
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силы, но и среди кадровых ра
бочих.

О плохих жилищно-бытовых 
условиях рабочих занятых на 
лесозаготовках, об вх плохом об 
служиванин и низком уровне 
массово-политической работы на 
лесоучастках рассказали на пле
нуме тт. Милушкин — председа

тель райкома союза леса и спла
ва, Соболев—инструктор рай
кома ВВП(б), Курдяпкина, 
Юшкова, Зенова, Курносова 
— мастера лесоучастков.

В прениях по этому вопросу 
выступили так же тт. Акулов
— начальник ЦРМ, Нарышкин
— комсорг ЦК ВЛКСМ, Ляхов — 
председатель колхоза им. Ленина, 
Левый — парторг Обкома В КII (б) 
цо Нечунаевскому мехпуикту, 
Алексеев — начальник Шапу- 
иовского лесоучастка, Яковлев
— начальник Лес.продторга и др.

Но трот ему вопросу пленум
заслушал доклад секретаря рай
кома ВКП(и) тов. Улыбнна

— Рыбная промышленность в 
нашем районе— говорит тов.
Улыбин— новая промышленность, 
и несмотря на это она с каж
дым годом растет и развивается. 
Это подтверждается тем, что 
рыбодобыч! в 1913 году увели
чилась более чем в 3 раза по 
сравнению с 1941 годом. Улуч
шилось и оснащение рыболовец
ких бригад орудиями лова. Ко
личество орудий лова по отдель
ным видам возросло в 2— 3 раза,

— Но несмотря на это план 1 
квартала текущего года остался 
не выполненным. В этом сказа
лось прежде всего неподготов
ленность МРС, рыбзавода и бри
гад колхозов к освоению врдое- 
мов в условиях зимы, пе была 
в достаточной мере подготовлены 
подледные орудия лова.

На невыполнении плана рыбо- 
добычи отразилось и то, что 
председатели колхозов считают 
рыбодобычу второстепенным, по
бочным делом, а председатели 
Зоринского, Малышевского, В-Су- 
зунского и Меретскою сельсове
тов не интересуются вопросами 
добычи рыбы, не осуществляют 
контроль по этому вопросу и 
первичные партийные организа
ции.

Далее, тов. Улыбин в своем 
докладе остановился на пракги 
ческих мероприятиях, осуществ
ление которых поможет хорошо 
провести весенне-летнюю путину 
и безусловно выполнить годовой 
план рыбодобычи.

В прениях по третьему во
просу выступили тт. Юрченко 
директор рыбзавода, Зулина — 
парторг рыбной промышленности, 
Кузьмин — председатель рыбко- 
па, Топильский—директор МРС, 
Пирожков — председатель рыбо
ловецкой артели «Волна» и Ф а 
дякина —заведующая райздра
вом.

По всем вопросам пленум при 
пял развернутые решения.

В связи с переводом тов. Гус- 
това на работу в другой район 
пленум вывел его из состава 
членов пленума и бюро райкома 
ВКП(б). Членом бюро избран тов. 
Антоненко -председатель рай
исполкома.

Перед закрытием пленума с 
краткой и содержательной речью 
выступил секретарь райкома 
ВКП(б) тов. Рейхруд. Подводя 
итоги работы пленума ов выра
зил твердую уверенность, что в 
новом 1944 сельскохозяйственном 
году наш район выйдет в число 
передовых районов области.

X СЕССИЯ РАЙОННОГО 
СОВЕТА

6 — 7 апреля проходила Х-я 
сессия районного совета депута
тов трудящихся.

Содокладом об итогах VIII й 
сессии областного совета депута
тов трудящихся выступил тов. 
Сахаров—депутат областного со
вета.

Докладчик рассказал о задачах 
нашего района в связи с поста
новлением СП К СССР «О мерах 
по подъему сельского хозяйства 
в Новосибирстой области».

Подробно обрисовав существую
щее положение в районе по всем 
отраслям народного хозяйства, он 
остановился на имеющихся недо
статках и достижениях в районе, 
а так же на ряде практических 
мероприятий намеченных про
вести в ближайшее время.

Тов. Сахаров в своем докладе 
заострил внимание на том, что 
постоянно действующие комиссия 
райсовета не работали, и без их 
помощи аппарат райсовета не 
мог охватить весь громадный 
объем рабогы.

По докладу развернулись ожив
ленные прения.

— Мы не додали государству 
большое количество хлеба— гово
рит депутат Верховного Совета 
СССР тов. Рязанов. Причиной 
этому послужило снижение уро
жайности из-за упрощенной об
работки земли. Успех нынешнего 
года решают МТС. От работы 
трактористов зависит в основном 
количество и сроки сева. Д - 
— С этой трибуны депутаты рай
совета критикуют работу других 
и ничего не говорят о своей де

путатской работе, — говорит в 
своем выступлении секретарь 
райкома партии тов. Фелофья.'ов. 
— Если бы все избранные депу
таты хорошо выполняли свои де
путатские обязанности, то а 
районе не было бы так мео.о 
недостатков.

Всего в прениях но первому 
вопросу в иступило 19 человек.

Сессия заслушала доклад за
местителя председателя райсовета 
тов. Заколупввой о работе мест
ной промышленности.

— Прнродпыв условия Сузув- 
ского района, — говорят тов. 8а- 
колупина, — обилье леса, рыбы, 
луговых пастбищ, плодородная 
почва, огромные залежи извест
няка и глины — создают неисчер
паемые возможности для разви
тия мествой и коонератиапой 
промышленности в райоце.

Но развешанным на степе 
диаграммам докладчик показал 
депутатам и участникам сессии, 
как работали артели и комбиа- 
ты района в 1943 и в первые 
месяцы 1944 года.

В своем докладе тов Заколу- 
пина останавливается на том, 
что работе местной промышлен
ности районный совет мало уде
лял внимания.

По этому вопросу в прения^ 
выстуиило 12 человек, среди них 
т. Антоненко председатель рай
исполкома и секретари райкома 
партии тт. Рейхруд и Улыбин.

В конце заседания сессия еди
ногласно утвердила председате
лем райисполкома тоз. Авто- 
ненко Г. С.

Совещание бригадиров тракторных 
бригад
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2 апреля в райкоме BKII (п) 
состоялось совещание бригадиров 
тракторных бригад МТС района,

С докладом о проведении весен
него сева в районе и задачах 
бригадиров тракторных бригад, 
выступил секретарь райкома 
ВЕП(о) тов Рейхруд.

После краткого обзора военного 
и международного положения СССР 
тов. Рейхруд поставил перед учас
тниками совещания , ряд задач.

В нашей области, —  говорил 
докладчик,— по почину сибметал- 
строевцзв развернулось соревнова
ние за право подписания ра
порта товарищ Сталину. Мо
жем ли мы сказать, что мы 
это право уже завоевали?1 Нет. 
Иметь право подписать рапорт 
это значит образцово подготовить
ся к севу. А к севу наши МТС 
и колхозы в полной мере не го
товы. Но завоевать право подпи
сать рапс^ мы можем.Для этого 
вужно пре е всего закончить 
ремонт три ною парка и при
цепного инь аря не позднее 10
апреля. К этому же времени каж
дый бригадир должен провести 
генеральную проверку качества 
ремонта тракторов и прицепного 
инвентаря, установить вскрытые 
дефекты, а затем получить пра
во на выезд в поле. С первых 
дней нужно в бригаде установить 
твердую дисциплину, как среди 
трактористов, так и среди при
цепщиков. Еще раз проверить 
знания новичков — трактористов 
в полевых условиях. С первых 
же дней работы в поле вужяо 
установить соблюдение правил 
технического ухода.

В этом году— продолжает док
ладчик-колхозники решили завое

вать высокий урожай победы. Но 
высокий урожай мы сможем по
лучить при условии хорошей об
работки земли, с соблюдением не
обходимых агроаравил на каждом 
отдельном массиве. Вот почему 
перед бригадирами, тракториста
ми и прицепщиками ставиться 
вопрос о высокой культуре пахо
ты, культивации и сева. Борьба 
за качество обработки земли — 
борьба за урожай— такой лозунг 
□оставлен перед каждым работни
ком сельского хозяйства.

В прениях по докладу высту
пали т. т. Шахов, Дыренкип, 
(Малышевская МТС) Курдюмов, 
Ярыгвн (Заковряшинская МТС) 
и Фелофьянов— секретарь райко
ма ВКП(б).

Выступившие обменялись опы
том подготовки к севу, сделали 
ряд практических предложении 
направленных на улучшение ра
боты трактореых бригад.

Совещание единодушно поддер
жало предложение об организации 
соревнования среди тракторных 
бригад за право подписания пер
вомайского рапорта товарищу 
Сталину на условиях: кто больше 
вспашет, прокультивирует, про
изведет прибивку влаги до 1 мая, 
тот будет иметь право подписать 
рапорт, что явится-большим вкла
дом в борьбе за получение высо
кого урожая.

От ве т,  редакт ор 
П. МУСКЖ.

Сузунскому Леспромхозу
требуется моторист для рабо
ты на катере. Условия рабогы 
по соглашению.
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